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午前・午後８時５０分 

東郷町議会副議長 若園ひでこ 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ７ 番  氏名 加藤 宏明   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  １－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

１  セントラル

開発について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２  まちづくり

について  

 

 

 

３  財政につい                    

 て  

（要旨は、所信表明後に追加提出予定）  

 

⑴  反対なのであれば今後どうされるのか。 

  ＜会報誌の内容について問う＞  

  ①  目玉である「ららぽーと」は当初オ

ープン予定であった今年になっても、

その姿はどこにも見えず、三井不動産

のＨＰにも未定とされています。  

  ②  渋滞・・プライムツリー赤池が出来

て以来、日常的に渋滞が発生。ららぽ

ーとが出来て、救急車や消防車の出動

は大丈夫？  

  ③  トヨタ系事業者さんなどからは、商

品納入への影響を考え、移転すべき

か・・との声も聞こえてきます。  

  ④  町内の店舗事業者さんも巨大ライバ

ルの出現に大きな不安を抱いていま

す。  

 

⑵  バスターミナルについて  

  ①  どうされるのか。  

 

⑴  広範な樹木が伐採されたり、農地がなく

なっていく姿を悲しむ声もあります。新町

長は、農業支援・里山整備に取組み、みど

りの街を作るとはどうされたいのか。  

 

⑴  公約を実行されるには大きな財力が必

要と考えるが、本町の稼ぐ力と支出につい

て問う。  

①  起債を増やされるのか。  

 

 

町長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長  

 

 

 

 
町長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  


